

WAS: 1. Schultag
WER: 1. Klassen
WANN: 12.09.2016
WO: VS Hönigtal

Am 12.09.2016 hat das neue Schuljahr 2016/17 begonnen.
An diesem Tag waren nicht nur die neuen SchulanfängerInnen aufgeregt.

Ganz im Gegenteil: LehrerInnen, Eltern sowie SchülerInnen waren gleichermaßen aufgeregt und neugierig.
Die Kinder brachten ihre wunderschön selbst gestalteten prall gefüllten Schultüten mit.

Schon am ersten Tag landeten Kari und Bu von einem fremden Planeten, um den SchülerInnen in Zukunft beim Lesen lernen und Schreiben lernen zu helfen.

